



kedai kopi di Jakarta Selatan : Kopi Tikum

Description









default watermark











default watermark



Sekilas tentang Kopi :

Kopi telah menjadi minuman favorit bagi banyak orang di seluruh dunia. Terlepas dari rasanya yang nikmat, kopi juga dikenal memiliki banyak manfaat bagi kesehatan. Tapi sebelum kopi dinikmati dalam bentuk minuman, ada proses yang panjang dari biji kopi hingga menjadi secangkir kopi yang siap diminum. Mari kita bahas lebih dalam tentang kopi, biji kopi, jenis-jenis kopi, dan sejarah kopi.

Biji kopi berasal dari buah kopi yang tumbuh di pohon kopi. Setelah buah kopi dipetik, bijinya kemudian diolah melalui proses pengupasan, pemfermentasian, pengeringan, hingga akhirnya disangrai. Proses ini memerlukan ketekunan dan keahlian khusus untuk menghasilkan biji kopi berkualitas tinggi yang siap diseduh.

Ada beberapa jenis kopi yang populer di dunia, di antaranya adalah Arabika, Robusta, Liberika, dan Excelsa. Arabika dikenal memiliki rasa yang halus dan asam, sementara Robusta memiliki rasa yang lebih kuat dan kandungan kafein yang lebih tinggi. Liberika memiliki rasa yang unik, sedangkan Excelsa memiliki rasa yang kompleks dan beragam.

Sejarah kopi dapat ditelusuri kembali ke abad ke-9 di Ethiopia, saat kambing-kambing yang merayap memakan daun kopi dan menjadi bersemangat. Kemudian, kopi menyebar ke seluruh dunia melalui perdagangan, dan menjadi salah satu komoditas yang paling diperdagangkan di dunia.

Kopi memiliki banyak penggemar di seluruh dunia, dan minuman kopi telah menjadi bagian yang tak terpisahkan dari gaya hidup banyak orang. Selain dinikmati sebagai minuman, biji kopi juga dijadikan bahan dasar dalam berbagai produk, seperti es krim, kue, cokelat, dan masih banyak lagi.

Dengan begitu banyak jenis kopi yang berbeda, setiap orang dapat menemukan kopi yang sesuai dengan preferensi mereka. Mulai dari biji kopi hingga menjadi minuman yang nikmat, proses kopi memang menarik untuk dipelajari. Tak heran jika kopi menjadi salah satu minuman paling populer di dunia.

Sarankan kedai kopi di Jakarta Selatan : Kopi Tikum

Jl. Ciranjang No.25 2, RT.2/RW.1, Rw. Bar., Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12180, Indonesia

having a star review Rating: 4.5

dan telah direview oleh : 613
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)